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La Provincia a Strada dei Parchi «Riducete il costo dei pedaggi»

 TERAMO Il consiglio provinciale, nella seduta di martedì sera, ha votato all'unanimità un ordine del
giorno contro quello che viene comunemente definito caro pedaggi riferito agli aumenti annuali praticati da
Strada dei Parchi sulle autostrade abruzzesi A24 e A25. L'ordine del giorno prevede di dare mandato al
presidente della Provincia «all'apertura di un tavolo istituzionale per ridefinire l'atto di concessione
autostradale con Strada dei Parchi spa e gli accordi conseguenti «affinché in particolare i pendolari e i
cittadini tutti possano pagare una tariffa meno gravosa». Dopo avere osservato che «i costi del pedaggio
autostradale, ormai insostenibili, rischiano di compromettere in modo definitivo ogni misura concreta di
contrasto allo spopolamento dei centri abitati e all'impoverimento del tessuto sociale ed economico dei
nostri territori», nell'ordine del giorno si prende atto «delle notizie relative alle possibili agevolazioni a
favore dei pendolari , delle quali tuttavia non si conoscono ancora con precisione entità, destinatari e
modalità di applicazione», per cui si ritine necessario procedere alla «sospensione dell'aumento del
pedaggio». Tra le misure proposte per ridurre i costi a carico dei viaggiatori «la possibile declassificazione
del tratto montano a tratto non montano dal casello autostradale di Vicovaro e Mandela alla barriera di
Roma Est», una misura che comporterebbe un'apprezzabile riduzione del costo del pedaggio per chi
percorre l'intera tratta autostradale.
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